

Agglomération d'Épinal

CHAUMOUSEY

Cinquante jeunes pour la boum de l'Amicale de l'école



Jeux, musiques ont agrémenté la boum de l'amicale, samedi après-midi, pour le plus grand plaisir des écoliers.

Quelle ambiance que celle qui a régné tout au long de l'après-midi de samedi, dans la salle des associations calmosienne. En effet, l'Amicale de l'école organisait la boum des écoliers du RPI et plus spécialement pour les élèves du CP au CM2. Pour cela, tout avait été mis en œuvre pour que les jeunes passent un bon moment de détente. Et pour cela, il y avait un DJ, Maxence, aux manettes, meneur de revue et présentateur du karaoké, mais aussi de nombreux jeux. De quoi faire participer tout ce petit monde qui n'attendait que ça. De plus, un atelier maquillage, tenu par Zoé, était pris d'assaut par les filles et les garçons.

Et puis, comme le déroulement donne faim, très rapidement les crêpes ont fondu comme neige au soleil, alors que les boissons disparaissaient elles aussi très rapidement.

Durant un peu plus de deux heures, la salle des associations a donc connu une belle ambiance et à l'heure de se quitter, chacun était quelque peu déçu que cette boum de l'amicale ne se poursuive pas encore quelques heures...

Reste que ce rendez-vous traditionnel du début d'année a été une belle réussite, et sera reconduit l'année prochaine pour le plaisir de tous...